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ATA N.º 32/2021 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas 

onde haviam ofícios de número 131 e 132/2021 do Gabinete da Prefeita, 

Projeto de Lei número cinquenta (53), que altera a redação do artigo 4º da Lei 

1.959/2017 de 08 de novembro de 2017e dá outras providências. Conforme 

ordem do dia, o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizou a leitura dos 

pareceres referente aos Projetos de Leis números quarenta e nove (49), 

cinquenta e um (51), cinquenta e dois (52) e cinquenta e três (53). Colocados 

em discussão, o vereador Gelson José Bard retirou o seu pedido de vistas ao 

Projeto de Lei número quarenta e nove (49).  Os Projetos colocados em 

votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. O secretário 

realizou a leitura da Proposição número 04/2021 de autoria do vereador 

Patrício Hanauer, Proposição de número 05/2021 de autoria do vereador 

André Mallmann, Pedido de Indicação de número 29/2021 de autoria do 

vereador Carlos Adriano Schlindwein e Pedido de Providência de número 

04/2021 do vereador Gelson José Bard. Colocados em discussão e votação 

individualmente, aprovaram todos os pedidos por unanimidade. O Secretario 

realizou a leitura da Moção de Apoio 06/2021 para a implantação de Centro 

de Oncologia em Montenegro, colocado em votação foi aprovada por 

unanimidade, e o vereador José Gustavo Rech foi votado para ser o 

representante quanto a esse assunto. Passando para as explicações pessoais 

o vereador Carlos Alberto Walter passou a sua vez. O vereador José Gustavo 
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Rech passou a sua vez. A vereadora Rejane Maria Mallmann passou a sua 

vez. O vereador Patrício Hanauer passou a sua vez. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner comentou a respeito da reunião proposta pela Secretaria da 

Agricultura e Meio Ambiente e Emater, referente a esclarecimentos para 

imposto de renda de agricultores, disse que foi muito importante, de grande 

valia para sanar algumas dúvidas, gerar outros questionamentos, mas disse 

que em sua opinião acha que a partir disso irão começar a se centralizar de 

para procurar um contador, para começar a fazer as coisas da maneira 

correta, pois quem não recebeu cartinha ainda, pode ano que vem receber, 

disse que muitas vezes tem talão de produtor e não fazem entradas e saídas 

corretas, e quando vê tem que pagar por aquilo que tanto trabalharam e 

lutaram para ter. Comentou a respeito da Gráfica Santos, que foi uma 

empresa que começou no nosso Município, e agora no sábado terá a 

inauguração da filial em Salvador do Sul, uma família que juntos vem a 

contribuir, disse que isso é muito gratificante. Ressaltou que ficou muito feliz 

quando viu que o Atelier AE Simon de Babilônia e Atelier Simon do centro de 

São Pedro da Serra, abriram 30 vagas de novos empregos, ressaltou a 

importância disso para o Município, assim como a nova empresa que virá, as 

coisas vão começar a se encaixar, muitas pessoas se criaram nesse ramo do 

calçado e permanecem nisso, e terão oportunidade de emprego no nosso 

Município. E comentou referente ao ofício de informação dos valores de luz 

pública que a Prefeitura Municipal paga, solicitou que fosse encaminhado um 

pedido de Indicação sugerindo que a Administração fizesse um estudo de 

investir em placas solares, com o tempo isso trará retorno. O vereador Daniel 

Inácio Reicher comentou referente a reunião para esclarecimentos do imposto 

de renda, disse que não se fez presente, mas disse que é importante para 

esclarecimento de dúvidas. O vereador Gelson José Bard agradeceu 

aprovação do seu do pedido de providência. Também comentou referente a 

reunião, disse que foi de grande valia, esclarecer dúvidas, colocou que o 
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contador Veronese foi bem simples, objetivas e fáceis de entender, o 

importante agora que sabem que podem procurar um contador e ele orientar 

e auxiliar para fazer tudo correto. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

passou a sua vez. O Presidente agradeceu a aprovação da sua proposição. 

Agradeceu todos os presentes na reunião, que foi de extrema importância, 

para esclarecer e questionar suas dúvidas, para os produtores saberem que 

se faturaram mais de cento e quarenta e dois mil reais por CPF precisam fazer 

o imposto de renda, se tem o patrimônio acima de trezentos mil reais também 

são obrigados a fazer o imposto de renda, então se não fizeram podem cair 

na malha fina, cada vez mais o sistema da receita tem o cruzamento de dados, 

compras, bancários, transições, vai chegar alguns anos que o imposto estará 

pronto no final do ano, existem muitas peculiaridades e isso deve rever para 

cada família, temos duas formas de fazer o imposto de renda, disse que foi 

muito válida a reunião. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 26 de outubro de 2021. 


